

二学期の様子

すくーらいふ
school life
(竜北中学校)

体育大会



9月16日(土)に予定していた体育大会は、台風18号接近のため、19日(火)に延期となり、来賓・保護者・地域の皆さまには大変ご迷惑をおかけしました。短い練習時間の中、ダンスや団体競技の練習を体育大会実行委員会や、各団の団長を中心に取り組み、本番ではそれまでに培ってきた力以上のものを発揮し、立派にやり遂げました。

文化祭



10月27日(金)に、文化祭を行いました。各学年のステージ・展示発表、合唱コンクール、英語暗唱、3年生の販売実習など、どのプログラムも見ごたえがあり、生徒たちの成長した姿を随所に見ることができました。今年度は平日開催ということでしたが、朝早くから多くの人にご来場いただき、生徒の発表にたくさんの励ましの拍手をいただきました。ありがとうございました。

1年生 農業体験

1年生は10月3日(火)から4日(水)までの2日間、町内18件の農家の方々にご協力いただき、農業体験を行いました。農業の大変さや収穫のよろこびなど、たくさんのことを学ぶことができました。



2年生 職場体験

10月3日(火)から4日(水)までの2日間、2年生は職場体験学習を行いました。それぞれの事業所で担当の人に指導を受けながら、仕事の楽しさや厳しさを経験することができました。



氷川町 ICT 研究発表会

11月30日(木)に県教育委員会指定の研究発表会が、本校と竜北西部小で開催されました。この研究発表は、氷川町が先進的に取り組んできたICT機器を活用した教育活動の成果を発表するもので、町内外から200人近い参加者がありました。本校では数学と英語の公開授業を行いました。ICT機器を有効的に活用した画期的な授業に、参観した先生方は驚きの様子でした。また、発表会開催にあたっては、地域の皆さまにもご協力をいただきました。ありがとうございました。

